

Sieg im Derby gegen den SC March

23.03.2025 14:54 von SC Holzhausen



3:1 Sieg gegen den SC March

Im Duell der Nachbarvereine konnte der SC Holzhausen die Oberhand gegen den SC March behalten und feierte einen 3:1 Derbysieg.

Während die Gäste aus der March auf den erkrankten Marc Friedrich verzichten mussten, konnte Holzhausens Trainer Moritz Hübner aus dem Vollen schöpfen. Die Heimelf startete druckvoll und versuchte die Gäste sofort in Bedrängnis zu bringen. So war es nach 9 Minuten bereits soweit als Jetmir Qorraj eine Unstimmigkeit in der Marcher Abwehr zum Führungstreffer nutzen konnte.

March spielte eifrig mit und nutzte einen Konter zum Ausgleich. Catalin Aromanesi lies gleich zwei Verteidiger aussteigen und netzte mit einem präzisen Flachschuss ein.

Die zahlreichen Zuschauer merkten weiterhin den Zug der Heimelf zum gegnerischen Tor. War es nicht Qorraj dann das eine oder andere Mal Dustin Njenga der sich durchsetzen konnte. So auch in der 25. Minute als er gegen die Verteidiger die Oberhand behielt und mit einem gefühlvollen Schlenzer auch dem Gästekeeper Albert Hofsetz keine Chance lies.

Holzhausen hatte nun zunehmend das Spiel im Griff und konnte bereits früh die gegnerischen Angriffe verhindern und erspielte sich weitere eigene Chancen.

Staffelleiter Alexander Baumgartner konnte sehen wie Holzhausen das Spiel unter Kontrolle hatte und nur wenige Angriffe der Gäste zuließ. In der 54. Minute dann die Vorentscheidung. Nach einem Holzhauser Freistoß an das Lattenkreuz blieb der Ball im Getümmel auf der Torlinie liegen und Valentin Heitzler erkannte als Erster die Situation und bugsierte diesen dann über die Linie.

Holzhausen spielte nun unaufgeregt das Spiel zu Ende und lies keine Chance mehr zum Anschlussstreffer zu.

Das Spiel der Reserven konnten die Gäste aus der March, dank einer starken ersten Halbzeit, mit 0:2 für sich entscheiden.

Kommende Woche gastiert Holzhausen beim PSV Freiburg.

-



-



-



